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こごもり敏人
あきる野市議会議員  

とし ひ と

議員活動レポート

ホームページやfacebookにて
市のワクチン接種の予定など、
新型コロナウイルス感染症に関する
様々な情　を発信しています！

⬅公式ホームページ

facebookページ➡



飲食店などの感染症対策として、いま
全国から注目されているのが「やまな
しグリーンゾーン認証」です。これは県
が店舗の現地調査を行った上で、県
独自の基準をクリアしている施設を認
証する制度で、昨年７月の認証開始
後、私が視察に訪れた３月まで１件も
認証された店でクラスターが発生して
いないという素晴らしい状況でした。

日夜、市民の安心安全のために活動
してくれている消防団。その司令塔と
もなる指令車は、配備から１７年以上
が経過し、車両本体や機器の消耗も
激しくなっていました。そこで、議会で
取り上げ計画的な更新を求めてきま
したが、今年度に新しくなることが決
まりました。これからも消防団の活動
を全力でサポートしていきます。

「公園のベンチが壊れていて座れな
い」との声を聴き、現地を調べた結
果、市内に389基ある公園のベンチ
のうち、２割強の86のベンチが壊れ
て使えなくなっていることが分かりま
した。３月議会で取り上げ、計画的に
修繕していくことや寄附を活用して
直していくことなどを提案。市からは
検討していく考えが示されました。
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防  災

環  境

注目の山梨県のコロナ対策

「やまなしグリーン
ゾーン認証」を視察コロナ

対  策

地域防災を もっとサポート！

消防団の指令車を
更新！

憩いの場を もっと安心・安全に！

公園のベンチを
計画的に直したい！



草花地区を東西に
走っている「いずみ
通り」。通学路でも
あるこの通りの一部
が、大きくたわんで
通行に支障をきたし
ていたため、改善を
求めたところ、３月末
に補修されました。

もっと、デジタル化が必要！

「自治体のDX」勉強会を主催主  催

もっと、安全・快適な道づくり

いずみ通りの凹みを改善道  路

もっと、市民の声を集める工夫を

スペインの先進的な手法を勉強研  修

もっと、安心へつなげたい！

秋川南岸道路が前進道  路

講  演

私は現在、秋川南岸道路建設促進協議会の会長を務めてい
て、事業を進める東京都に対して早期の全線開通を求め要
望活動などを重ねています。そしてこのほど、あきる野市と檜原
村をトンネルで結ぶ工事に着手することが発表されました。

５月１４日にパシフィ
コ横浜で行われる自
治体総合フェア２０
２１で、全国の市議
会議長経験者らと
「議会改革で住民
福祉は向上したか」
をテーマに登壇する
ことになりました。

あきる野市倫理法
人会のモーニング
セミナーで講演する
機会を頂きました。
テーマは「市議会
議員としての志」。
市議会議員として
貫いていることや
成し遂げたことなど
について語らせても
らいました。

講  演

多様化が進む時代に
多様な市民の声を拾
い上げ、まちづくりに反
映させるDecidim（デ
ィシディム）というスペ
イン生まれの新たな手
法が注目されていま
す。横浜市議会で行
われた議員勉強会に
特別に出席させていた
だき、学んできました。

デジタル化の
波は地方行政
の場にも来て
おり、行政の
効率化や住民
サービスの向
上を一層進め

るためにも積極的に取り入れていかなければなりません。
そこで地方自治体におけるDX（デジタルトランスフォーメ
ーション）を着実に進めていくための議員研修会をオンラ
インで主催しました。

もっと、伝えていきます！

市議会議員としての志
もっと、全国の地方自治のために！

自治体総合フェアに登壇

詳しくは
こちら➡

※写真は補修前のものです。
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［発行］こごもり敏人と「もっと、あきる野」の会  〒197-0801 あきる野市菅生1753

あきる野生まれ！あきる野育ち!

1973年7月12日、かに座生年月日

子どもの絵本を探すこと、料理、

スーパーでの買い物、家族でドライブ、

キャンプ、歌舞伎鑑賞と実演

好きなこと

至誠通天、生涯勉強信　  条

ボーイスカウトあきる野第１団

あきる野ホストファミリークラブ

あきる野市ラグビーフットボール協会

あきる野青年会議所シニアクラブ

菅生歌舞伎菅生一座 など

所属団体

血 液 型 A型

横浜生まれの妻

（昭和女子大学卒、管理栄養士）

幼稚園に通う4歳の長女

保育園に通う1歳の長男

家　  族

応援
します！

空き家を活かして地域に元気を！
山梨県の取り組みを視察しました。

北川  正恭
早稲田大学名誉教授

こごもり敏人と「もっと、あきる野」の会

公式サイト・SNSにて情報発信中！

080-1202-7567 info@kogomori.com
〒197-0801 東京都あきる野市菅生1753

あきる野市菅生生まれ。多摩川幼稚園、多西小学校、
御堂中学校、東海大学菅生高等学校、立教大学経済学部
経済学科卒業。立教大学大学院21世紀社会デザイン研究科
博士前期課程修了、博士後期課程満期退学。

1973

2009 西の風新聞社、時事通信社での記者生活等を経て、
あきる野市議会議員に初当選。
議会報編集特別委員会副委員長、福祉文教委員長など歴任。

あきる野市議会議員に再選。
議会改革推進委員長、環境建設委員長、決算特別委員長、
議会運営委員長など歴任。

2013

あきる野市議会議員に3選。
あきる野市議会議長（2017.7～2019.7）、
全国市議会議長会評議員、関東市議会議長会理事、
東京都市議会議長会理事、西多摩地区議長会会長、
秋川流域市町村議会正副議長会会長、
全国若手市議会議員の会副会長など歴任。

2017

略歴＆プロフィール子籠 敏人 こごもり としひと

あきる野市内でも空き家が増えていて、新たな課題

となっています。そんな中、お隣の山梨県は「空き家

率日本一」とも言われ、空き家対策に力を入れ、成

果を上げています。具体的には民間企業と連携した

「空き家活用ビジネス」を展開。例えば、空き家を改

修して新たにシェアオフィスにしたり、民泊施設した

りと新たなビジネスを創出しています。この手法も参

考に、あきる野市での空き家活用とそれによる地域

の活性化に取り組んでいきます。

https://www.kogomori.com/

こごもり
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